

43-jähriger Werne-Bewohner nach Wohnungsbrüchen in Haft!



Ein Kriminalfall, der für Aufregung in Werne und Kamen sorgt! Ein 43-jähriger Mann steht im Mittelpunkt eines umfangreichen Ermittlungsverfahrens, das zahlreiche Wohnungs- und Kellereinbrüche zum Gegenstand hat. Diese Straftaten ziehen sich bis ins Jahr 2021 zurück und erstrecken sich über beide Städte. Die Staatsanwaltschaft Dortmund und die Polizei Unna haben sich zusammengetan, um diesen Fall zu lösen, der einen enormen Vermögensschaden in sechsstelliger Höhe verursacht hat.

Am 19. September 2024 wurde der mutmaßliche Täter schließlich gefasst, und zwar direkt bei ihm zu Hause, nachdem die Polizei monatelang ermittelt hatte. Der Haftrichter ordnete umgehend Untersuchungshaft an. Die Polizei ist weiterhin aktiv, um die rechtmäßigen Eigentümer verschiedener Gegenstände zu ermitteln, die während der Durchsuchungen bei dem

Verdächtigen sichergestellt wurden. Jeder, der Hinweise zu diesen Gegenständen geben kann, wird dringend gebeten, sich zu melden!

Hinweise gesucht!

In dieser spannenden Kriminalgeschichte gibt es noch mehr: Die Polizei hat auf ihrer Webseite Informationen zu den sichergestellten Gegenständen bereitgestellt. Ermittlungen laufen weiter. Zeugen, die noch etwas zur Klärung des Falles beitragen können, sollten sich über die Telefonnummern 02303/921-3220 oder 02303/921-0 oder per E-Mail unter poststelle.unna@polizei.nrw.de melden.

Statistische Auswertung

Ort: Werneuchen, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: barnim-aktuell.de

Weitere Infos: mitteldeutschland.com

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)